

**Antrag vom Februar 2019**

## **Günstige Fahrt für Münchner Ehrenamtliche**

### **Antrag:**

Der Bezirksausschuss Berg am Laim fordert die Landeshauptstadt München auf, im Rahmen der Einführung der Bayerischen Ehrenamtskarte für ehrenamtlich engagierte Münchnerinnen und Münchner im Herbst 2019 auch den München-Pass so anzupassen, dass dieser für künftige Inhaber der Bayerischen Ehrenamtskarte der Landeshauptstadt München erhältlich ist. Somit wird es Ehrenamtlichen möglich, das vergünstigte Angebot der IsarCard S zu nutzen.

### **Begründung:**

Die Landeshauptstadt München führt erfreulicher Weise zum Herbst 2019 die Bayerische Ehrenamtskarte ein. Ehrenamtlich engagierte Münchnerinnen und Münchner, die sich mindestens 250 Stunden im Jahr unentgeltlich für das Gemeinwohl einsetzen, erhalten damit Vergünstigungen oder freien Eintritt in kommunale, staatliche und privatwirtschaftliche Einrichtungen in ganz Bayern, zum Beispiel Schlösser und Museen. Dies kommt auch den Berg am Laimer Vereinen zugute.

Eine echte Erleichterung und Anerkennung bürgerschaftlichen Engagements wäre es jedoch, wenn Ehrenamtliche dann auch vergünstigt die öffentlichen Verkehrsmittel nutzen könnten.

Im Landkreis München ist das bereits möglich. So haben Inhaber der Bayerischen Ehrenamtskarte des Landkreises München auch Anspruch auf den LandkreisPass, der sie zum Erwerb des vergünstigten Angebots der IsarCard S berechtigt. In München ist eine solche Regelung im Beschluss des Verwaltungs- und Personalausschusses vom 21.11.2018 zur Einführung der Ehrenamtskarte noch nicht vorgesehen. Um eine echte Wertschätzung für ehrenamtliche Arbeit zu schaffen und auch die Berg am Laimer Vereine weiter zu fördern, sollte der München-Pass zeitgleich mit der Einführung der Ehrenamtskarte entsprechend angepasst werden.

Fabian Ewald  
Fraktionssprecher